

BAB II

PROSEDUR KERJA

2.1 Deskripsi Penugasan Kerja

Pada program kerja “Pembuatan Pembelajaran Multimedia Interaktif Untuk Learning Centre” mempunyai beberapa pekerjaan dan pengalaman yaitu sebagai berikut :

1. Membantu pada program kerja Perlombaan Menyambut Bulan Ramadhan
 Pekerjaan :
 Membuat Banner untuk Lomba Menyambut Bulan Ramadhan
 Menjadi
 Pengalaman/keterampilan yang diperoleh :
 Dapat memahami pembuatan banner yang baik.
2. Membantu pada program kerja Pelatihan Komputer Dasar
 Pekerjaan :
 Menjadi Pemateri pada program excel
 Membuat Banner untuk Pelatihan Komputer Dasar
 Pengalaman/keterampilan yang diperoleh :
 Menjadi lebih faham mengenai excel dan menghilangkan grogi saat menjadi pembicara.
3. Membantu pada program kerja Sosialisasi Website Bantuan Pemerintah Desa grujugan dan Sosialisasi Website Layanan Surat Desa Grujugan
 Pekerjaan :
 Menjadi MC
 Membuat banner
 Pengalaman/keterampilan yang diperoleh :
 Menjadi lebih fasih saat berada didepan orang.
4. Membantu menjadi pengajar pada learning centre
 Pekerjaan :
 Membantu kegiatan belajar mengajar pada learning centre yang dilaksanakan pada Senin, Jumat, Minggu.
 Pengalaman/keterampilan yang diperoleh.
 Sabar dalam menghadapi perilaku anak yang sangat aktif.

2.1.1 Pengerjaan Multimedia Interaktif

No	Lingkup Pekerjaan	PIC	Keterangan	Pengalaman dan Keterampilan
1	Survei	Fahd	Mengetahui mengenai kualitas pendidikan di Desa Grujugan	Setelah melakukan observasi, penulis mendapati masalah yang ada di Desa Grujugan.

2	Konsultasi dengan Bu Dina	Fahd	Berdiskusi dengan Bu Dina mengenai mata pelajaran apa saja yang dimasukkan ke dalam multimedia interaktif	Penulis mengetahui mata pelajaran serta materi apa yang diperlukan oleh para siswa learning centre
3	Pengerjaan Multimedia Interaktif	Fahd	Melakukan pengerjaan mata pelajaran bahasa inggris untuk 1 tahun kedepan dari kelas 1 s.d kelas 6 menggunakan adobe flash professional cs 6	Penulis lebih memahami tools yang digunakan serta dapat memahami materi bahasa inggris yang diimplementasikan
4	Pengajaran Multimedia Interaktif	Fahd	Pengajaran dilakukan pada hari senin tanggal 11 Juli 2022 bersama teman-teman knn dan juga teman-teman learning centre.	Penulis mendapatkan pengalaman mengajar langsung dan juga mendapatkan pemahaman yang lebih terhadap anak anak yang diajar

Tabel 2.1 Deskripsi kegiatan Pengerjaan Multimedia Interaktif

2.2 Teori Dasar Pendukung

2.2.1 Pendidikan

Pendidikan adalah pembelajaran pengetahuan, keterampilan, dan kebiasaan sekelompok orang yang diturunkan dari satu generasi ke generasi berikutnya melalui pengajaran, pelatihan, atau penelitian. Pendidikan merupakan kebutuhan sekaligus hak setiap orang untuk mengembangkan segala potensinya. Proses pendidikan memungkinkan setiap orang untuk dapat mencapai kualitas diri yang lebih baik[1]. Seiring dengan perkembangan ilmu dan teknologi, manusia dituntut untuk menjadi manusia yang lebih matang dan maju sehingga dapat meneruskan perkembangan selanjutnya. Untuk menjadi manusia yang matang dan maju perlu adanya dukungan dari kemajuan dunia pendidikan, seperti sarana dan prasarana pendidikan yang sangat menunjang proses pembelajaran di Sekolah. Salah satu

fasilitas yang dimiliki pada learning centre yaitu multimedia seperti laptop dan komputer. Fasilitas ini dapat membantu para pengajar agar lebih mudah dalam menyampaikan pelajaran dan juga dapat menjadikannya sebagai metode penyampaian pelajaran kepada para siswa.

2.2.2 Multimedia Interaktif

Multimedia merupakan perpaduan antara berbagai media yang berupa teks, gambar, grafik, suara, animasi, video, interaksi, dan lain lain yang dikemas menjadi file digital (komputerisasi), digunakan untuk menyampaikan pesan kepada Sublic. Interaktif yaitu komunikasi dua arah atau lebih dari komponen-komponen komunikasi. Komponen – komponen dalam multimedia interaktif (berbasis komputer) adalah hubungan antara manusia (sebagai pengguna) dengan komputer. Dengan pengertian tersebut multimedia interaktif dapat disimpulkan sebagai suatu tampilan yang dirancang oleh desainer agar tampilannya memenuhi fungsi menginformasikan pesan dan memiliki interaktifitas kepada penggunanya. Elemen pada multimedia interaktif ada lima yaitu teks, grafik, audio, video, animasi. Multimedia interaktif menggabungkan dan mensinergikan semua media tersebut dari grafik, audio, video, animasi dan interaktifitas.